

Liceo Pablo Neruda despide a 474 nuevos egresados en emotiva licenciatura

CEREMONIA. *En la oportunidad se entregaron importantes reconocimientos.*

EL AUSTRAL

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La comunidad del Liceo Pablo Neruda se congregó para celebrar la licenciatura de los estudiantes de cuarto medio de la promoción 2024. La ceremonia, realizada en el Gimnasio Olímpico Regional de la Universidad de La Frontera, reunió a familiares, amigos, docentes y autoridades en un ambiente cargado de emoción y orgullo.

Un total de 474 estudiantes de los trece cursos de enseñanza media, desde el A hasta el M, cerraron su etapa escolar en un evento que destacó su esfuerzo, dedicación y logros. Entre las autoridades presentes estuvieron Marcelo Segura, director del Departamento de Educación Municipal, y Diego Vrsalovic, jefe provincial de Cautín Norte del Mineduc, quien compartió emotivas palabras como exalumno del liceo:

La promoción 2024 se suma a los 136 años de historia del liceo, una institución emblemática que ha formado generaciones de jóvenes destacados en diversas disciplinas como las ciencias, las artes, el derecho, la medicina y el deporte.



UN TOTAL DE 474 ESTUDIANTES DE LOS TRECE CURSOS DE ENSEÑANZA MEDIA, DESDE EL A HASTA EL M, CERRARON SU ETAPA ESCOLAR.

RECONOCIMIENTOS

Durante la ceremonia se entregaron importantes premios que resaltaron los logros académicos y personales de los estudiantes. La Fundación Pablo Neruda otorgó la medalla de honor a Camila Domínguez Durán, de cuarto medio E, por su excelente rendimiento académico durante los cuatro años de enseñanza media. Asimismo, Gabriela Saavedra Collipal, de cuarto medio B, recibió el Premio al Compromiso Nerudiano por

su dedicación y esfuerzo a lo largo de su trayectoria en el liceo.

En el ámbito deportivo, Víctor Curiche Gutiérrez, de cuarto medio M, fue reconocido por sus logros, acumulando ocho primeros lugares en competencias locales, provinciales, nacionales e internacionales desde 2022.

Como cierre simbólico, se realizó el tradicional cambio de estandarte, marcando el inicio de una nueva etapa para los futuros líderes del liceo.

UN LEGADO QUE CONTINÚA

La ceremonia concluyó con la entonación del himno del liceo. Inspirados por los versos: “No olvidemos esta aula bondadosa que nos diera las luces del saber, cuando abiertas las alas temblorosas, al gran vuelo tengamos que emprender”. Los estudiantes de la promoción 2024 inician una nueva etapa, listos para enfrentar desafíos y construir un futuro lleno de éxitos.